

PROJET PASTORAL DU COLLEGE SAINTE-MARTHE 2024-2025

Conformément au statut de l'Enseignement catholique, le collège Sainte-Marthe se fonde sur un projet éducatif qui est le reflet de son projet pastoral.

Le projet de l'Enseignement catholique peut se résumer en une formule « **l'accueil de tous** ». Cela signifie que « *par choix pastoral l'école catholique est ouverte à tous, sans **aucune forme de discrimination**.* » (Statut de l'enseignement catholique).

Selon les **Orientations diocésaines du diocèse de Montpellier**, nous nous engageons à faire de notre ensemble scolaire :



- + un lieu d'annonce de la bonne nouvelle
- + un lieu de vie et d'éveil des jeunes et des adultes
- + lieu de construction, croissance, et épanouissement de toute la personne
- + un lieu de communion et de convictions
- + un lieu d'accueil ouvert aux fragilités et intelligences multiples, une école où chacune et chacun trouve sa place.
- + un lieu de co-éducation avec les parents au sein de la communauté éducative

Le collège Sainte-Marthe est un établissement qui invite tous et chacun :

- + À la tolérance, au respect des personnes, du bien commun et au dialogue et à l'écoute réciproque.
- + À la découverte et à l'approfondissement de l'Évangile du Christ.
- + Le respect de chacun quelles que soient sa recherche spirituelle et sa foi.
- + Une découverte, un partage pour vivre sa spiritualité.

Le projet pastoral de l'institution est inclusif, l'inscription à Sainte-Marthe vaut adhésion à ce projet. Il est proposé à tous les membres de la communauté éducative.

*"Le chrétien est un homme spirituel, et cela ne signifie pas qu'il soit une personne qui vit '**dans les nuages**'. Le chrétien est une personne qui pense et agit dans la vie quotidienne selon Dieu",*

Pape François, 16 juin 2023, messe pour la journée de l'Évangile de la Vie.